## 6. Stunde/Arbeitsmaterialien

zu Gruppenauftrag 1/Station 1: "Fototour"









Die UN-Kinderrechtskonvention gibt Orientierungsmarken für die Schaffung einer kinderfreundlichen Gesellschaft. Sie formuliert Standards, die alle Bereiche betreffen: die Gesellschaft genauso wie die Familie, die Rechtsprechung ebenso wie die Kinder- und Jugendpolitik. Mit der Kinderrechtskonvention haben Bürger und alle gesellschaftlichen Gruppen ein Instrument in der Hand, um die Rechte von Kindern wirkungsvoll zu vertreten. Am 20. November 1999 wurde die Konvention zehn Jahre alt.

Eine gute Internetquelle für weitere Informationen ist: http://aufenthaltstitel.de/unkinderrechtskonvention.html